

Besprechungen von:

**Petermann, F., Kusch, M., Niebank, K., unter Mitarbeit von Scheithauer, H. (1998).
Entwicklungspsychopathologie. Ein Lehrbuch. Weinheim: Psychologie Verlags Union.**

Das Buch verleiht „...der Entwicklungspsychopathologie – seit mehr als zehn Jahren im angloamerikanischen Raum als eigenständiges Fach etabliert – auch im deutschen Sprachraum Anerkennung (...). Die Grundlegung der Entwicklungspsychopathologie im deutschen Sprachraum ist den Autoren (...) damit in beeindruckender Weise gelungen.“

Klaus Sarimski, in Praxis der Kinderpsychologie und Kinderpsychiatrie

Den Autoren „...ist zweifellos ein Buch gelungen, das (...) eng am Ball der aktuellen Forschung und ihrer Modellvorstellungen sowie empirischen Befundlage ist.“

Günter Krampen, in Report Psychologie 7/2000